

## 5º ANIVERSARIO DEL COVID-19 ANTE LA CAMPAÑA DE LA IZQUIERDA Y ULTRAIZQUIERDA, **LA COMUNIDAD DE MADRID DA LOS DATOS EXACTOS**

En el quinto aniversario de la pandemia del COVID-19, cuando todos deberíamos dedicar nuestro esfuerzo en ocuparnos de las víctimas, animar a quienes más han sufrido y decirles la verdad de lo ocurrido, el Gobierno central y la izquierda están empeñados en todo lo contrario: utilizar el dolor para sus intereses políticos.

Tras tener conocimiento de la elaboración de documentales engañosos, centrados únicamente y de manera sesgada y politizada en la gestión de la Comunidad de Madrid, una cuestión que el Gobierno regional considera intolerable, procedemos a detallar los datos exactos sobre todo lo que ocurrió en aquellos días trágicos.

### **Es imprescindible que consten a la opinión pública sin manipulación:**

- La Comunidad de **Madrid destacó por adelantarse en la adopción de medidas contra el COVID-19**, con múltiples decisiones que luego fueron adoptando otras administraciones públicas.
- Madrid siempre fue por delante, **con iniciativas novedosas y liderando en España la gestión** durante la pandemia **basada siempre en criterios sanitarios y clínicos**, lo que tuvo una amplia repercusión internacional.
- Fue la **primera en España en cerrar residencias, colegios**, promover el teletrabajo y alertar a los mayores para que no salieran de casa.
  - **El Gobierno central**, con Salvador Illa como ministro de Sanidad –ahora presidente de la Generalidad de Cataluña- se vio **superado** desde el minuto uno por la pandemia del COVID, siempre **a remolque de la gestión y de las decisiones aplicadas por la Comunidad de Madrid**, primera región en aprobar cierres y restricciones al inicio de la pandemia para salvar vidas. Illa, sin embargo, impuso un mando único con un supuesto comité de expertos que nunca existió. Prohibieron a las comunidades autónomas la compra de material sanitario imprescindible y cuando pudimos hacerlo, incluso criticaron la calidad del material adquirido por la Comunidad de Madrid.

- El COVID **entró con fuerza en la región por su condición de centro neurálgico del país**, la situación del aeropuerto de Barajas, y tener una densidad de población 9 veces superior a la media nacional. En innumerables ocasiones exigimos un mayor control del aeropuerto, sobre todo en los vuelos que llegaban de los países con mayor número de contagios. Nunca nos hicieron caso.
- **La Comunidad de Madrid unió inmediatamente bajo su mando al sistema sanitario público y el privado** para coordinar más eficientemente las actuaciones.
- Levantó **en apenas 72 horas el Hospital de IFEMA**, un hito nacional e internacional donde se atendieron a miles de pacientes en la primera ola.
- En 100 días y al inicio de la pandemia **construyó un hospital público, el Enfermera Isabel Zendal**, que atendió a más de 10.000 personas.
- El **desconcierto, la opacidad y las rectificaciones** fueron las señas de identidad de la **gestión del Gobierno de Sánchez**, especialmente en la primera ola del COVID, la más dura por el altísimo número de fallecidos.
- La Comunidad de Madrid luchó contra el COVID **defendiendo la actividad económica, una medida que atrajo el interés mundial** y por la que fue posteriormente reconocida por todo tipo de entidades e instituciones. El Gobierno central cerró Madrid ilegalmente.
- **La Comunidad de Madrid fue pionera en alertar de la transmisión del virus por el aire**, informando a la población sobre la importancia de la ventilación.
- Madrid se volvió a adelantar con la **distribución masiva y gratuita de mascarillas de alta calidad durante lo peor de la pandemia, con la colaboración de todas las farmacias, para acercarlas al mayor número de ciudadanos.**

### **Madrid fue pionera en:**

- Diseñar un proceso de vacunaciones eficiente y ágil, abriendo grandes **centros de vacunación en estadios** y recintos deportivos o grandes empresas.
- Crear un dispositivo de **análisis del COVID en las aguas residuales** que anticipaba la evolución epidemiológica. Un proyecto del Canal de Isabel II que ha sido exportado a otros países.
- También con la apertura, nunca visto hasta entonces, de 14 hoteles sanitizados donde se atendieron a cerca de 5.000 personas
- Además, logró traer **2.000 toneladas de material sanitario** de protección con un corredor aéreo con Asia a través de 24 aviones de carga.

- **Fue la primera CCAA de España que compró test de antígenos**, repartidos gratis en las farmacias. Fue una medida clave para los diagnósticos y para detener con antelación la propagación del virus.
- Introdujo un **novedoso dispositivo de restricciones por zonas** básicas de salud según la evolución del virus.
- Las principales sociedades médicas españolas respaldaron públicamente las actuaciones en hospitales y residencias de mayores de Madrid.
- En vísperas del estado de alarma en España, **creó una Red de geriatras** referentes de hospitales como enlace con las residencias de mayores.
- Todos los **mayores de estos centros que requirieron ingreso fueron trasladados a hospitales**; no hubo orden que indicara lo contrario.
- Durante la primera ola, el SUMMA 112 **trasladó a hospitales a 11.200 mayores** procedentes de residencias de la región.
- **Madrid peleó por cada vida.** El 25% de los pacientes atendidos tenía más de 80 años y el 50% más de 70.
  - ▶ Mientras, el **Gobierno central**, que admitió que su comité de expertos en COVID no existió, pronosticaba en vísperas de la pandemia: **“Solo habrá dos o tres casos”**. **Todo en el Gobierno central era un descontrol. Fue el vicepresidente Pablo Iglesias, quien se definió como el escudo social contra la pandemia. Nunca dio ninguna explicación.**

Este es un **resumen de ese descontrol** y la plaga de rectificaciones de Moncloa en los meses más mortíferos del COVID en España en 2020:

- ▶ Contrario a los test masivos, confinamientos selectivos y medidas quirúrgicas de Madrid.
- ▶ Reticente al reparto de test de antígenos en farmacias de Madrid.
- ▶ Pone en duda los datos epidemiológicos de Madrid.
- ▶ Tacha de egoístas las mascarillas FFP2 que da gratis Madrid.
- ▶ Defiende el cierre de hostelería como lo más efectivo para parar contagios.
- ▶ Rechaza el cierre perimetral por zonas y días que aplica Madrid .
- ▶ Se burla de la petición de Madrid de suspender vuelos con Sudáfrica para parar contagios.
- ▶ Retira las tasas a aviones que traen material quirúrgico, una petición de Madrid.

- ▶ Permite reabrir hoteles para alojar a sanitarios, como reclamaba Madrid.
- ▶ Rectifica para pedir test en origen en aeropuertos, como pidió Madrid.
- ▶ Rectifica y da cerrojo a la actividad esencial durante dos semanas.
- ▶ Rectifica y cierra peluquerías.
- ▶ Rectifica y permite desplazamientos a segundas residencias.
- ▶ Rectifica salida niños a paseos.
- ▶ Rectifica y la apertura de fronteras terrestres será el 1 de julio.
- ▶ Rectifica y adelanta al 21 de junio la apertura de fronteras con la UE.
- ▶ Rectifica y desvincula del estado de alarma la cuarentena a turistas extranjeros.
- ▶ Rectifica y obliga al uso de mascarillas.
- ▶ Rectifica y amplía al 50% la ocupación máxima de terrazas.
- ▶ Rectifica y permite pescar y cazar en Fase 1 desescalada.
- ▶ Rectifica el total de fallecidos y elimina casi 2.000.
- ▶ Rectifica y prorroga estado de alarma hasta 7 junio.
- ▶ Rectifica y no sabe si aislará a enfermos con síntomas.
- ▶ Rectifica y ordena realizar en 24 horas pruebas de COVID a pacientes con síntomas.
- ▶ Rectifica y permite rebajas durante la desescalada.
- ▶ Rectifica para que los autónomos puedan compatibilizar paro con otra prestación.
- ▶ Rectifica con permisos para los padres con cuarentena.
- ▶ Rectifica para que los ayuntamientos puedan usar superávit –petición de Madrid- y que los ERTE no consuman tiempo de paro.
- ▶ Con el COVID empezando a asolar Europa, permite las manifestaciones del 8-M.
- ▶ Prohibición de comprar material sanitario con la intención de centralizarlas.
- ▶ Cierre del portal de transparencia y cese de sus responsables.
- ▶ Ocultamiento de las actas de los consejos interterritoriales de salud y su posterior y tardía publicación con manipulaciones.
- ▶ Defiende que hacer PCR a los viajeros no compensa.
- ▶ Usa un informe internacional inexistente sobre el liderazgo de España en test de coronavirus.
- ▶ Tras la primera ola, el Gobierno admite más medidas reclamadas por Madrid como: el certificado Covid digital, ventilaciones en hostelería, vacunaciones en mutuas, prohibición de reuniones en domicilios, retraso en segunda dosis o venta de test rápidos en farmacias.

## **AHORA, UN TRIBUNAL POPULAR DE LA IZQUIERDA JUZGA LO OCURRIDO EN RESIDENCIAS CON DATOS FALSOS, UTILIZANDO A LAS FAMILIAS QUE NUNCA HAN PEDIDO SER RECIBIDAS POR LA COMUNIDAD**

- **La Justicia española ha archivado más de 60 casos sobre las residencias** de mayores durante la primera ola del COVID-19. Ante esta sucesión de varapalos **se crea un tribunal popular**, autoproclamado en Comisión ciudadana por la verdad, **dirigido por destacados miembros o simpatizantes y de la izquierda**. Su objetivo, **construir un relato falso** ante las continuas sentencias judiciales en contra de sus intereses partidistas:
  - Fernando Lamata. Político y alto cargo sanitario con Gobiernos del PSOE.
  - Eduardo Ranz. Antiguo candidato para liderar el PSOE madrileño.
  - José Antonio Martín Pallín. Fundador de Izquierda Unida, miembro del PCE.
  - María Victoria Zunzunegui. Activista vinculada a Unidas Podemos.
  - Anna Freixas. Escritora feminista de izquierdas.
  - Cristina Monge. Asesora nombrada a dedo por Pedro Sánchez para un grupo de análisis.
  - Fernando Flores. Cargo de confianza en ministerios de Gobiernos del PSOE y alto cargo en Gobierno autonómico socialista.

**IMPORTANTE:** el número de fallecidos de residencias que agita la izquierda y ultraizquierda fue un invento del entonces consejero del ramo, señor Rejero, que tuvo que ser apartado de sus responsabilidades por ineficaz. La falsedad nació de él. Nunca hubo protocolos firmados por políticos. Ni discriminación. El número real de fallecidos en residencias fue de 4.100, y nunca porque no se les ayudara.

Por más que se empeñen las plataformas políticas de la izquierda, la Comunidad de Madrid no tiene conocimiento de peticiones de las víctimas para ser recibidas. Deben saber que estamos a su entera disposición.